

26. Oktober 2011

Postulat

von Martin Bürlimann (SVP)
und Ruggero Tomezzoli (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie den Wählerinnen und Wählern mitgeteilt werden kann, bis wann die Stimm- und Wahlcouverts per Post abgeschickt sein müssen, damit sie rechtzeitig im Wahlbüro ankommen.

Begründung

Es herrscht Unklarheit, bis wann vor dem Wahlsonntag die Stimmcouverts in den gelben Briefkasten geworfen sein müssen. Der Versand geschieht mit B-Post. Einzelne B-Post-Briefe sind bis zu 5-8 Tage unterwegs. Daher sollte ein klarer Vermerk angebracht sein, bis zu welchem Tag und Uhrzeit der Brief bei einer Postfiliale oder einem Briefkasten eingeworfen sein muss. Nach diesem Termin müssen die Wahl- und Stimmzettel in einer Urne eingelegt werden. Der Vermerk könnte auf dem Couvert, auf dem Stimmausweis oder in einer separaten Wahlanleitung angebracht sein.

Martin Bürlimann
